

# Aktuelles Aktuelles Aktuelles

**Lockdown wird bis zum 31. Januar 2021 verlängert.**

Nachfolgend die entsprechenden Aussagen des FKV, an uns weitergegeben vom Landesspielleiter:

**Corona!!!!**

**Kein Boßeln - mindestens bis Ende Januar.**

**Bitte haltet Euch an die neuen Regeln!**

**Wie es weiter geht? Warten wir es ab!!**

**Wir müssen damit rechnen, dass auch im Februar kein Boßeln stattfinden kann.**

**Wir haben angedacht, dass zuerst die Boßelsaison zu Ende gespielt wird.**

**Sobald also Boßeln wieder möglich ist, wird die Saison fortgesetzt - die ausgefallenen Spieltage werden hinten drangehängt.**

**Kommt gesund ins neue Jahr.**

**Fleu herut**

**Erich**

**Erich Kuhlmann Landesspielleiter**

Wir müssen also abwarten, was die Politik und die Sportvorstände beschließen. Wie es dann weiter geht, erscheint uns als Vorstand sehr fraglich. Eventuell muss die Punktkampfsaison dann bis in den Mai verlängert werden.

Alle anderen Veranstaltungen, wie Pokale, Einzel- und Mannschaftsmeisterschaften werden wohl ausfallen, ebenso die Europameisterschaften (sind schon auf 2022 verlegt).

Auch wie es mit unserem Jubiläumsfest im Mai aussieht kann noch nicht gesagt werden,

Also heißt es, abwarten und Geduld zeigen.

**Bleibt alle gesund**

**das wünscht euch der Vorstand**